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平成２９年第２回臨時教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２９年４月３日（月曜日） 

午後４時４５分～午後５時１０分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 視聴覚ホール 

 

３ 出 席 者  教育長 山口  武士 

   委 員 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 小野寺 巧 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 木村久志   南畑公民館長 山岸仁史  

教 育 部 長 北田裕一   水谷公民館長 冨塚一資  

副部長兼教育政策課長事務取扱 林 みどり  水谷東公民館長 山﨑哲正  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 辻口幸恵   学校給食センター所長 小泉 肇 

小中学校連携教育推進担当課長 藤谷健二    教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 新井益雄    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 報告事項 

（１） 教育委員会教育長職務代理の指名について 

（２） 富士見市スポーツ推進委員の委嘱について 
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日程第二 議事事項 

議案第１４号 富士見市スポーツ推進計画の策定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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会議の進行状況 

教育部長  森元前教育長が３月３１日をもってご勇退され、４月１日付で星野市長

から、山口教育長が任命されたところでございます。 

今後は、教育委員長と教育長が一本化された新たな教育長として教育委

員会の会務を総理し、教育委員会を代表することとなります。 

つきましては、ここからの進行は山口教育長にお願いいたします。 

教育長   平成２９年４月１日付で市長から教育長を拝命いたしました山口です。 

よろしくお願いいたします。 

これまで、小野寺委員長、簔輪委員長職務代理者をはじめ、教育委員の方々

には教育委員会会議の運営にあたり、多大なご尽力をいただきました。こ

こに改めて感謝申し上げます。 

教育長   開会宣言（午後４時４５分） 

教育長   署名委員に小野寺巧委員を選任します。 

 

 

日程第一 報告事項 

（１） 教育委員会教育長職務代理の指名について 

教育政策課長 地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３号第２項の規定により、

教育長に事故があるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじめその指

名する委員が職務を行うこととされております。従いまして、ここで教育

長から、職務代理者の指名をお願いしたいと思います。 

 教育長  教育長職務代理者に小野寺委員を指名いたします。小野寺委員、どうぞよ

ろしくお願いします。 

それでは、小野寺委員から一言ご挨拶をお願いします。 

 小野寺委員 教育長職務代理者を拝命され、教育長を支えてまいりたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。 

 

 

 （２）富士見市スポーツ推進委員の委嘱について 

 【説明】 

  生涯学習課長  資料に基づき説明。 

 【質疑内容概要】 

教育委員  人選はどのように行われたのでしょうか。 

生涯学習課長 町会ごとに各小学校区から３名をお願いし、選出していただいた方に委

嘱させていただいております。 
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教育委員  スポーツ推進計画により、富士見市のスポーツ推進が広まっていくとき

に中心になっていく２名の方が欠員されていてとても残念だと思います。 

地区体育祭を運営することが大きな役割であると思っている方が多いの

ではないかと思われますが、町会への推薦依頼時に地域の方々のスポー

ツを推進する重要な役割であり、やりがいがあることを伝えていただき

たい。また、町会に対しても地域のスポーツ活動を充実させる役割を担

う人材であるという意識をもって人選をしていただきたい。 

推進委員の方々へは、責務をしっかり分かりやすく伝えていただき、ス

ポーツ関係者の方々と連携し、地域スポーツ活動に期待していることを

伝えて欲しい。 

  教育委員  役割や責務を踏まえた人選を町会ごとにしっかり行う必要があると思い

ます。 

  教育長   事務局はお二人の委員の意見を踏まえ、理解していただけるよう丁寧な

説明をお願いします。 

 

 

日程第二 議事事項 

議案第１４号 富士見市スポーツ推進計画の策定について 

【説明】 

教育長   教育部長から提案理由をお願いします。 

教育部長  提案理由を説明。 

生涯学習課長  資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  計画書はどこに配布するのでしょうか。 

生涯学習課長 冊子を４００部、概要版を１０００部作成し、市民の方にご覧いただく

よう各公共施設に配布します。 

教育委員  スポーツ推進審議会委員や委嘱された推進委員へは配布するのでしょう

か。 

生涯学習課長 概要版を用いて説明を行い、各学校へも概要版を配布します。 

教育委員  概要版の中身はどのようになっているのでしょうか。 

生涯学習課長 詳細内容は載っていませんが、計画全体を示す内容になっています。 

教育委員  推進委員へは概要版でないものを配布するのでしょうか。 

生涯学習課長 推進委員へは冊子を配布します。 

教育委員  推進委員どうしが共通理解をし、しっかりと実態を把握していただくこ

とがスタートだと思いますので対応をお願いします。 
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教育委員  発行年月が平成２９年３月となっていますが、４月の議決で齟齬はない

のでしょうか。 

生涯学習課長 委員ご指摘のとおり、発行年月を平成２９年４月に修正し、関連項目の

整合性を図ったうえで印刷を行います。 

教育長   「議案第１４号 富士見市スポーツ推進計画の策定について」を議決し

てよろしいですか。 

［各委員賛同］ 

  教育長   「議案第１４号 富士見市スポーツ推進計画の策定について」は議決さ

れました。 

 

 

教育長   閉会宣言（午後５時１０分） 

 


